



Beginn der Bauarbeiten auf der IGA-Parzelle

Liebe Gartenfreunde,

voraussichtlich am **Montag, den 21. November** beginnen die Bauarbeiten auf der IGA-Parzelle/ 2.001 und werden mehrere Wochen andauern. Ein genaues Enddatum können wir z.Z. nicht vorhersagen, da der Bauvorschritt sehr stark witterungsabhängig ist.

Bitte parkt eure Fahrzeuge auf dem großen, mittleren Parkplatz, während der Bauarbeiten möglichst nicht im Zufahrtsbereich zu den Abteilungen 2 u. 3, damit Baufahrzeuge und Materiallieferungen ohne Probleme durchgeführt werden können. Bitte lasst in diesem Zeitraum auch mal ausnahmsweise das Tor neben der Müllabgabefläche offen, damit immer eine uneingeschränkte Zufahrt zu unserem Gelände möglich ist.

Ich bedanke mich für euer Verständnis

gez. Burkhard Träder